

## Totalsperrung Autobahnanschluss Baar Information für Anwohnerinnen und Anwohner



Sehr geehrte Damen und Herren

Im September 2009 wird die Nordzufahrt eröffnet. Zuvor sind jedoch noch umfangreiche Erneuerungen am Knoten Süd-/Weststrasse und am Autobahnanschluss Baar vorzunehmen.

Diese Erneuerungsarbeiten bedingen eine Totalsperrung des Autobahnanschlusses Baar, und zwar von **Montag, 20. Juli bis Samstag 8. August 2009**. Während dieser Zeit ist es nicht möglich, in Baar auf die Autobahn zu gelangen bzw. die Autobahn zu verlassen. Als Ersatz für den gesperrten Autobahnanschluss wird empfohlen, die Anschlüsse in Cham/Steinhausen und in Walterswil zu benützen.

Für den PW-Verkehr besteht die Möglichkeit, über die Schochenmühlestrasse in Richtung Cham und Luzern zu gelangen. Der Schwerverkehr kann diese Route wegen Beschränkungen nicht benutzen und muss deshalb über die Südstrasse in Richtung Zug/Luzern fahren. Die Verbindungen aus dem Gebiet Neuhof in Richtung Baar, Steinhausen/Cham und Zug sind nicht betroffen. Das gilt auch für die Busverbindungen im Gebiet Neuhof.

Für allfällige Fragen stehen Ihnen die Bauherrschaft und die örtliche Bauleitung unter den unten aufgeführten Telefonnummern gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse  
Baudirektion des Kantons Zug, Tiefbauamt

Bauherrschaft:  
Baudirektion des Kantons Zug  
Tiefbauamt, Strassenbau  
041 728 53 30

Bauleitung Strassenbau  
IG Konsens Zug  
c/o Geozug Ingenieure AG  
041 768 98 98

